



El público animó durante toda la tarde en las vaquillas. | FOTOS: EÑE



Las vaquillas dieron juego a los más atrevidos.



La charanga logró que el público bailara en la plaza.



Los niños disfrutaron de los hinchables en la piscina.



Numeroso público presenció la representación de la Compañía Pez Limbo.

Entre vaquillas y chapuzones en el agua

Los juegos acuáticos en las piscinas, la última tarde de festejos taurinos y el teatro de calle completaron la penúltima jornada de unas fiestas que honran hoy a la patrona

EÑE | SANTA MARTA

AUNQUE las fuerzas empiezan a flaquear, los vecinos de Santa Marta se resisten a despedir las fiestas y apuran las últimas 24 horas de esta edición festiva para seguir disfrutando.

La jornada comenzó ayer por la tarde, para dar un respiro y un descanso al cuerpo para reponer fuerzas durante la mañana. Desde primera hora, los más pequeños se dieron cita en las piscinas municipales para disfrutar con el hinchable y los juegos acuáticos instalados y que divirtieron a los niños que después se lanzaban al agua desde el tobogán, que les permitió hacer sal-

tos divertidos para seguir disfrutando del baño.

A continuación, a las 19.30 horas, los vecinos se desplazaron hasta la plaza de toros para asistir a la última tarde de vaquillas y disfrutar del espectáculo que ofrecieron los jóvenes, junto a la gracia y animación que aportaron los músicos de la charanga 'La Escala'.

Una tarde en la que la protagonista no fue sólo la vaquilla, sino también Carlota, una joven que celebró su cumpleaños rodeada de los más de 2.000 vecinos que llenaron los tendidos de sombra y que le cantaron al unísono el 'cumpleaños feliz'.

Las vaquillas dieron juego y salieron con fuerza, poniendo en



El agua, lo mejor para refrescarse del calor ayer.

alerta a los atrevidos que saltaron al ruedo para hacer sus pases y recortes a las reses. Pese a algún pequeño susto y algún revolcón sin importancia, la tarde taurina concluyó, dejando a los aficionados con un buen sabor de boca para el año que viene.

Pero la tarde festiva continuó. A los refrescantes baños siguió la parte cultural con una nueva obra del VI Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando'. La compañía Pez Limbo puso en escena la obra 'Lana' en la plaza de la Iglesia ante unos 200 espectadores que disfrutaron con la representación muda en la que, al compás de la música, contó la historia de una costurera.